

Jubiläumsstart im Pflegeheim

Kneipp-Verein Stralsund blickt optimistisch ins Kneipp-Jahr

Kneipp-Jahr 2021 – Der Kneipp-Verein Stralsund aus Mecklenburg-Vorpommern plant trotz Corona das Kneipp-Jahr 2021 öffentlichkeitswirksam zu gestalten. Wir haben beschlossen das über das DRK Pflegeheim Prohner Wiek bei Stralsund zu tun. Dieses Haus war die erste zertifizierte Pflegeeinrichtung in MV und hat an der Pflegestudie mitgearbeitet. Dort gibt es insgesamt sieben Kneipp-Trainer sowie einige Kneipp-Vereinsmitglieder und nicht zuletzt die Pflegeleitung, die die Kneippidee umsetzen und leben.

Das Haus ist mit ca. 120 Bewohnern belegt und glücklicherweise bisher von Corona nicht betroffen. In so einer geschlossenen Einheit kann auch in diesen Zeiten Kneipp gelebt und Anwendungen durchgeführt werden. Die geplanten Veranstaltungen sollen Abwechslung und seelisches Wohlbefinden für die Bewohnern bringen.



Als Auftakt sponserte der Kneipp-Verein Stralsund der Pflegeeinrichtung eine Flagge "200 Jahre Kneipp" und einen Aufsteller, die die Pflegedienstleitung Frau Staar-Malcher, die Gesundheitstrainer Anja Gast, Anke Bublitz, Siegfried Jark (Bewohner) und Vereinsvorsitzender Bodo Clemens gemeinsam platzierten.

Neben dem Kneipp-Geburtstag sind beim Kneipp-Verein Stralsund die Gesundheitstage: Ernährung, Weltwassertag, Tag des Fußes, Heilkräutertag und Tag der seelischen Gesundheit geplant.